



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR
DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



SENADO DECIDIRÁ SI ALIANZA OPOSITORA CONTINÚA

De nueva cuenta el Senado enfrentará otro reto, que será definitorio en si se mantiene o no, la alianza opositora, sin Alito, claro, pues ya el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, sostuvo, que no tendrá más relación con el líder del PRI, Alejandro Moreno, porque le perdieron la confianza al deshonorar su palabra e incumplir los acuerdos de la alianza Va por México.

Y es que a partir de la próxima semana la Cámara alta tendrá que validar o no, lo que ciertamente se ha venido realizado desde hace varias décadas: la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad.

Así que el senador Ricardo Monreal deberá demostrar, de nuevo, sus dotes de buen operador político, toda vez que la minuta de los diputados para ampliar el plazo de la participación de las Fuerzas Armadas en las calles hasta 2028 ya está en su cancha y ahí Morena y aliados no tienen los votos suficientes.

El legislador ya admitió que no será tarea fácil pues la mayoría calificada que se necesita para aprobar una reforma constitucional requiere que las dos terceras partes de los legisladores presentes avalen la propuesta.

La bancada del PRI que encabeza Miguel Ángel Osorio Chong ya dijo que no está a favor de esta iniciativa y menos pretende respaldar a su dirigente nacional, pues recordemos que no hace mucho, ante los legítimos reclamos de connotados priistas, entre ellos, Osorio Chong, que reclamaban a Alito que dejara el partido por sus escándalos, sólo obtuvieron desdén por parte del campechano.

Recordemos cómo se compone la Cámara Alta: Morena cuenta con 60 legisladores, el Partido Verde seis, el PES cuatro y el PT cinco, lo que da un total de 75 votos. Y en el caso de que los 128 senadores asistan a la sesión, de estos 75 votos, les faltan 11 del Bloque Opositor o de MC, para alcanzar los dos tercios que se necesitan en esta Cámara.

Mientras que los 21 senadores el PAN, los 11 de MC, los tres del PRD y los cinco del Grupo Plural han dejado en claro que irán en contra de esta minuta.

La minuta llegó el jueves 15, pero como se atravesaron las Fiestas Patrias, Ricardo Monreal tendrá que empezar a “tejer fino” a partir de la semana que entra para construir las alianzas. Por lo pronto él y su bancada ya adelantaron su voto a favor.

Porque, dice el zacatecano que, si no se aprobara la iniciativa del PRI y la SCJN declarara inconstitucionales las leyes militares aprobadas hace unos días, se generaría una gran confusión y escalaría la problemática en el tema de la inseguridad.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

17/09/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

“El mando civil de la Guardia se retomaría en el rubro operativo y administrativo y sería inevitable discutir el tema de la temporalidad antes de marzo del 2024, fecha de conclusión del plazo actual que establece el 5º transitorio de la Constitución”.

En los pasillos del Senado ha comenzado a circular el rumor que no toda la bancada priista, que suma 13 senadores, votará en contra y entre los nombres que ya tiene en la bolsa Monreal para respaldar la propuesta está el de **Jorge Carlos Ramírez y de Manuel Añorve**, pero como en política nada está escrito, ya veremos cómo se ponen las cosas.

Lo cierto es que debemos estar atentos a las ausencias y las abstenciones en la votación pues esto, de manera velada, representan votos a favor de la propuesta.

Sin embargo, no hay que perder de vista que la ciudadanía quiere que los índices de seguridad mejoren. La gente quiere paz y tranquilidad en el país, llámese como se llame la institución que la proporcione y háganse como tengan que hacerse las reformas que se requiera para ello. Porque lo que el ciudadano común lo que quiere es seguridad y certidumbre para vivir en paz. Estaremos pendientes.

MANUEL CLOUTHIER REGRESA AL PAN...

Manuel Jesús Clouthier regresa al PAN invitado por Marko Cortés quien fue el encargado de anunciar su retorno pues Clouthier participará el próximo martes en el evento denominado “México hoy, el cambio urgente”, que se llevará a cabo a las 19:00 horas, en el auditorio del CEN del blanquiazul.

Este hecho genera expectativas entre muchos ciudadanos con y sin partido en el sentido si esto abre la posibilidad de su retorno a la política, sin embargo, vamos a ver qué sucede porque eso dependerá de los distintos escenarios que se presenten en el camino pues en política puede suceder todo.

Y también hay que estar atentos con el silencio de Luis Donald Colosio. No los perderemos de vista.

www.hectormunoz.com.mx/

[Twitter @hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz